



LA **HOJA** DE
LOS TRABAJADORES

Organo semanal
de la UNION
PROVINCIAL de
CC.OO.
TOLEDO

1979

EDITA: SECRETARIA DE PRENSA Y PUBLICACIONES DE COMISIONES OBRERAS NUM.22 DEL 8 AL 14 DE OCTUBRE

CONCENTRACION EN MADRID de CC.OO.

El domingo 14 de octubre, en la Casa de Campo, con la tribuna instalada en el gran Anfiteatro, tendrá lugar la concentración de trabajadores de toda España para apoyar la demanda de negociaciones para la salida de la crisis económica, rechazar el texto propuesto por UCD como Estatuto de los Trabajadores, defender, en suma, los intereses de la clase obrera y todas las fuerzas sociales perjudicadas por la política económica del Gobierno, la política inspirada por los sectores regresivos del gran capital, que a Ferrer Salat tienen por capitán.

Una concentración pacífica, ordenada, que ha obtenido ya la autorización del Gobierno Civil de Madrid; una movilización responsable del pueblo trabajador, en el marco de los derechos democráticos constitucionales.

Frente a la pretensión de que las clases populares y capas medias de la sociedad paguen las consecuencias de la crisis económica mundial, agravadas en España por el egoísmo de grupos capitalistas dignos de la prehistoria y por la incapacidad de los gobernantes, Comisiones Obreras propone un plan de solidaridad nacional, que distribuya los sacrificios y cree las bases de un desarrollo equilibrado; un plan que tenga, como primer objetivo la defensa de los puestos de trabajo amenazados, la reducción del paro, el apoyo efectivo a los sin trabajo. Un plan que haga de la empresa pública y la protección a la pequeña y mediana empresa el motor de la recuperación económica; un plan que defienda a los agricultores del permanente deterioro económico y social de nuestro campo; un plan que ataje la desesperación creciente en una juventud obrera y estudiantil que encuentra cerradas todas las puertas.

Comisiones Obreras apela a la unidad de acción de todas las centrales sindicales. Porque sin esa unidad la causa de los trabajadores no puede verse plena y eficazmente defendida. Hay quienes parecen no verlo así en alguna de esas centrales. Comisiones no pierde la paciencia ni la marcha. Si hay que negociar con el Gobierno y los empresarios ¿cómo no va a negociarse, a dialogar, a concertarse a nivel sindical? En orden disperso, los trabajadores son situados en condiciones de inferioridad.

A la concentración del día 14 acudirán delegaciones de comités de empresa de fábricas, minas, puertos, zonas rurales. Porque a la Confederación de



"El programa gubernamental está concebido para favorecer determinados intereses"

Ariza,

Empresarios de España hay que oponerle la confederación de los trabajadores de todos los pueblos de España. La concentración está siendo preparada en asambleas. De ellas salen las comisiones organizadoras del desplazamiento a Madrid. Los trabajadores responden a la iniciativa haciendo suya la movilización.

Movilización para negociar, no para amenazar ni caer en la permanente provocación de quienes desde el poder político y económico pretenden desvirtuar el carácter de la movilización. Movilización democrática, porque democracia es también que el pueblo trabajador participe en la vida social y política del país, haciendo oír su voz.

¿EN QUE VA A CONSISTIR LA CONCENTRACION?

Hay que subrayar que la concentración no es un mitin amplio. No es, estrictamente, la reunión de los trabajadores de todos los pueblos de nuestro Estado para escuchar las palabras de los dirigentes de nuestra Conferación. Es mucho más que eso. La concentración es una forma, en cierto sentido nueva, del movimiento obrero de nuestro país, donde en un momento dado, convergiendo de todos los puntos del Estado se manifiesta nuestra identidad como clase, nuestro sentido nacional y solidario, nuestro protagonismo para decir al Gobierno que su política no tiene en cuenta los intereses nacionales, ni, por supuesto, los intereses de los trabajadores. El acto del día 14 es una forma elevada de acción sindical en la que va a estar la vanguardia de masas de CC.OO. para dar una respuesta masiva, contundente, al Plan Económico del Gobierno, al antidemocrático Estatuto de UCD, al mismo tiempo que para reiterar ante la opinión pública la voluntad de los trabajadores de llegar a acuerdos con todas las fuerzas interesadas en el campo sindical para el tema de la negociación colectiva; en el campo sociopolítico para la salida de la crisis, porque, como hemos dicho tantas veces, la negociación, en términos de igualdad, es la única salida racional, nacional y democrática a los problemas que padece nuestra sociedad.

Madrid será el lugar de la concentración porque, además de ser el centro político, es el centro geográfico y el que con facilidad pueden acceder los trabajadores.

El Consejo Confederal rechaza el Programa Económico



La oposición, decidida y resuelta al Programa Económico del Gobierno ha marcado todas las intervenciones de este consejo que ha pedido a todos los trabajadores, junto a todos los sectores afectados al PEG, se opongan a su aplicación. A ese rechazo del plan propuesto por el Gobierno -rechazo junto al que se plantea la posibilidad de una salida negociada a la crisis económica-, el Consejo

Confederal de Comisiones Obreras ha unido el llamamiento al logro de una unidad de acción entre las centrales sindicales representativas para conseguir un Estatuto progresista de los Trabajadores, la devolución del patrimonio sindical, la defensa del poder adquisitivo y la escala móvil de los salarios y la lucha contra el paro y por el pleno empleo.

RONDA DE ASAMBLEAS EXPLICATIVAS DE CC.OO. POR LOS PUEBLOS DE LA PROVINCIA.

Dentro del programa de acciones que el Consejo Confederal acordó de cara a este Otoño, en contra del Programa Económico del Gobierno, por la revisión salarial, el Estatuto del Trabajador y por la devolución del Patrimonio Sindical, la Unión Provincial de Toledo ha puesto su mecanismo en marcha en la explicación por más de 30 pueblos de nuestra provincia de todos estos problemas y la alternativa de CC.OO. de cara a estos temas.

Dentro de esta campaña que comenzó en la segunda quincena del mes pasado, se han realizado asambleas en Talavera (con la asistencia de 300 trabajadores) La Vi-

pesa (70) Puebla de Almoradiel (120) Sta. Cruz (100) y un largo etc.

Esperamos que la compañía del Secretario Provincial halla servido para llevar a los trabajadores de gran parte de la provincia cual es la situación del país, los planes anti-obreros del Gobierno de UCD y sobre todo las alternativas que CC.OO. da a todos estos temas, alternativas que no pueden ser otras que la negociación, por todos los sectores de nuestra sociedad, para que la salida de la crisis recaiga y sea compartida por todos y que sus efectos no caigan exclusivamente sobre los trabajadores. Esperamos que halla servido para hacer ver la necesidad de prepararnos para una oposición responsable pero rotunda ante los manejos e imposiciones que sobre los temas antes mencionados está tratando de llevar a cabo el Gobierno de la UCD.

EL BICHO ROJO EL ABORTO DE UCD.

Iba a empezar diciendo que ya es hora de que UCD "diera a luz" el documento económico para el año 80 pero lo que UCD ha hecho mas que "dar a luz" a sido abortar, porque el dichoso programa tiene un aspecto mas feo que un saco de brujas. Y CC.OO. esta en contra de ese aborto que el Gobierno llama plan económico.

¿Que es el plan económico? y ¿que dice? El plan económico es un documento donde el Gobierno nos cuenta como anda el panorama del país y como van a sacar a España de la crisis (ellos solitos).

En lo primero (al decir como andan las cosas) coinciden plenamente con nosotros dicen (casi textualmente) "La crisis mundial es profunda, el panorama es sombrío, y las consecuencias finales no se pueden predecir" (Parece ser que a raíz de esta declaración se quedaron calvos, se les fué la inspiración y a partir de aquí ya no dan pie con bola en los 29 folios restantes de los 30 de que consta el documento).

A partir de aqui empiezan a decir chorradas: "El único motor de la economía es la inversión privada" Como solución a la crisis en España el Sr. Abril propone "dejar actuar libremente las leyes del mercado"

En definitiva, como nadie sabe cuales van a ser las consecuencias finales de la crisis, pues para que romperse la cabeza (se dirán), vamos a dejar que "la vida siga igual" (y a vivir que son dos días y la mitad de noche).

Dicen muchas cosas en este programa, las cuales la mitad son buenas para los empresarios y la otra mitad mala para los trabajadores.

Demás cosas dicen poco (Pequeña y mediana empresa, pensionistas, paraos, etc) Y de otras no dicen nada (como por ejemplo, del tema del campo) como sigan con esta política de cara a la agricultura, vamos a tener que comer tornillos de la FORD y recambios de la FIAT.

Y es que como decia al principio, esto no ha sido dar a luz un plan, ha sido un aborto y como antes dije CC.OO. está rotundamente en contra de este aborto y llama a todos los trabajadores del país en general (y desde aqui a los bolos en particular) a la concentración del día 14 en Madrid a ver si entre todos podemos meterles el plan donde les quepa que para abortos bastante tenemos ya con ellos.



EL BICHO ROJO